



Eine Spende in Höhe von 1500 Euro hatte dann noch **Konrad Kiermeier**, Marktbereichsleiter der Raiffeisenbank Plattling eG, im Gepäck. Mit dieser großzügigen Spende wurde ein Defibrillator angeschafft, der bei der Feuerwehr Pielweichs ab sofort im Einsatz- und Übungsdienst zur Verfügung steht. Bei der Spendenübergabe bedankte sich Kommandant **Roman Zettl** herzlich bei der Raiffeisenbank für die Unterstützung. In Zusammenarbeit mit dem Lieferanten wurden die Feuerwehrler im Vorfeld auf die Handhabung des neuen Gerätes geschult. Der Feuerwehrverein ergänzte die Ausstattung noch um einen geräumigen Rettungsrucksack samt Inhalt, um zukünftig auch im Bereich Erste Hilfe beste Voraussetzungen zu schaffen.

- pz/F.: Hintermeier

mehr bremsen und tum ninten auf den Suzuki auf. Durch den Aufprall wurde der Suzuki noch teilweise unter den Auflieger gedrückt.

Die beiden Insassen des Suzuki wurden vom BRK in das Klinikum nach Deggendorf eingeliefert. Ein Mann wurde laut den Polizeiangaben schwer, eine Frau leicht verletzt. Wer gefahren ist, stehe jedoch noch nicht fest. Der Fahrer des BMW blieb unverletzt.

Die unfallbeteiligten Fahrzeuge mussten abgeschleppt werden. Da sie auf der Überholspur



**Übel erwischt** hat es den Suzuki, der nach dem Zusammenstoß mit dem BMW noch teilweise unter den LKW-Auflieger gedrückt wurde. Die beiden Insassen wurden verletzt.

- Foto: KBI Wurzer

standen, musste der Verkehr an der Standspur vorbeigeleitet werden. Gegen 15.45 Uhr war das erste Auto bereits auf dem Abschlepper, gegen 16 Uhr war die Bergung laut Polizei abgeschlossen und die Fahrbahn wieder frei. Der Rückstau betrug ca. einen Kilometer. Im Einsatz waren die FF Plattling und Pankofen sowie die Führungskräfte. Beide Fahrzeuge erlitten Totalschaden – Suzuki ca. 10.000 Euro, BMW ca. 7500 Euro. Bei dem Lastwagen beträgt der Unfallschaden rund 500 Euro.

- pz